

## 感動・感謝・そして成長

疾風（しっぷう）・・・速く吹く風、はやて。 迅雷（じんらい）・・・激しくなる雷、素早く激しいさま。

『疾風迅雷 ～熱くいけ！ 真剣勝負だ！』これは、生徒会で考えた体育祭のスローガンです。

4月から生徒議会を経て計画が進み、5月8日（月）には生徒集会にて保健体育委員や生徒会本部役員による実技を交えながらの真剣な模範演技、そして、全国各地で例年になく記録的な暑さが続く中、日々の練習が続きました。各学年練習ではどんなに暑くても集合時間を守り、話を聞くときは聞き、やるときはやると、メリハリをつけて練習に打ち込んでいる姿はとても頼もしかったです。

そして迎えた5月30日（火）は、歯を食いしばった表情、真剣な姿、お互いを励ます声、責任をもって取り組む係活動、お互いをたたえ合う姿、やりきった満足感で感動的な一日となりました。これも、生徒一人ひとりの意欲と協力して成功させようとする気持ち、そして、温かく見守りご支援・応援して下さる保護者・地域の皆様のお蔭であると感謝しております。当日の体育祭に足を運んでくださる保護者の方が年々増えており大変うれしく思います。

生徒会では、本年度のテーマを PIECE（ピース）としました。パズルのピースのように全校生徒一人ひとりが繋がりがあって、北中という名の額に入り、みんなで完成させたいという願いがこもっています。

本校の誇るべきところは、生徒会が主体となり、生徒一人ひとりが力を合わせて一つのものを創り上げていこうとする雰囲気、目標を一つに頑張る姿、そして、頑張りを認め合い、称えあう姿です。

体育祭を通して深まったクラスの絆、学年集団の高まり、そして学校全体で高めあおうとする雰囲気を大切に、今後、さらに一人ひとりが繋がりがあい仲間と深い絆を結んでいってほしいと思います。

そして、授業においても、生徒自身が主体となり、わからないことを遠慮なくわからないと言い、聴きあい学び合う雰囲気の中で、みんなで高めあっていくことを大切にしてほしいと思います。

私たち教職員は、率先した姿を生徒に示しながら、生徒の自治的な活動を盛り上げ、学校教育目標『夢をもち、心豊かで、たくましい生徒の育成 ―感動・感謝・そして成長―』を目指し、全力を尽くしてまいります。今後とも温かいご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

学校長 寺嶋 哲司